
 
  

PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Séance ordinaire  

Date : mercredi 4 octobre à 18 h 45 
Lieu : École Louis-Hippolyte Lafontaine 

 
Membres présents : 

Directrice Marie-France Grenier 

Présidente Amélie Doherty (élue) 

Parents membres 
 Claude Ayerdi-Martin, Maude Barabé, Amélie Doherty, 

Katherine Santerre, Katherine Velghe 

Parent substitut  

Enseignantes 
 

Annie Furlong, Amélie Comtois, Stéphanie Blaquière, 

Véronique Verville,  

Éducatrices en service de 

garde 
 

Technicienne en service de 

garde 
Brigitte Pelchat  

Secrétaire Katherine Velghe  

 
 
ORDRE DU JOUR 

1. Ouverture de l’assemblée, vérification du quorum et mot de bienvenue  

- Constatation du quorum à 18h48 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Stéphanie Blaquière propose l’adoption de l’ordre du jour 

Adopté à l’unanimité  

Résolution # 202310041 

 

3. Présentation des membres 

 

4. Nomination aux postes de président, vice-président et secrétaire 

4.1 Présidente : Amélie Doherty 

4.2 Vice-présidente : Katherine Velghe  

4.3 Secrétaire : Stéphanie Tremblay 

  



 

 

5. Dossiers actuels et courants : 

5.1 Points de discussion, de suivis  

5.1.1 Règles de régie interne (Adoption) 

- Pas de modifications 

- Claude Ayerdi-Martin propose l’adoption des règles de régie 

interne 

Adopté à l’unanimité  

Résolution # 202310042  

 

5.1.2 Calendrier des rencontres et présence (Adoption) 

- 29 novembre18h45  

- 24 janvier 18h45  

- 20 mars 18h45  

- 15 mai 18h45 – organisation scolaire 

- 13 juin 17h45 – liste de matériel scolaire, budget 

o Fête de la famille 6 juin 

- Annie Furlong propose l’adoption du calendrier de rencontres 

Adopté à l’unanimité  

Résolution # 202310043  

 

5.1.3 Campagnes de financement et levées de fonds (Accepter de solliciter) 

- Comité d’activités et de financement Louis-H 

o Marche-o-thon  

o Dictée de la directrice 

o Bô Sapin 

o Colle-à-moi 

o Caisse scolaire  

- Activités qui pourraient être payées avec les campagnes de 

financement 

o Livres (Marche-o-thon) 

o Alimentaire lors d’occasions spéciales (Colle-à-moi, Bô 

Sapin) 

o Activités de fin d’année et de rentrée (Dictée de la 

directrice) 

o Sorties scolaires auxquelles tous les étudiants participent 

(Fonds à destination spécial) 

o Matériel pédagogique, jeux, dictionnaire Euréka (Caisse 

scolaire, seulement les profs qui y participent) 

Katherine Santerre propose d’accepter les campagnes de 

financement discutées 

Accepté à l’unanimité 

Résolution # 202310044   



 

 

5.1.4 Présentation des activités complémentaires/sorties (Adoption) 

- Frais chargés aux parents 

o Véronique a fait un sondage pour sa classe pour avoir le 

pouls – résultat 100% approbation par les parents 

o Couts approximatifs chargés aux parents (sujet à 

changement avec les frais d’autobus) : préscolaire 

(18,00$), 1re année (17,25$), 2e année (17,25$), 3e année 

(21,11$), 4e année (48,83$), 5e année (0$), 6e année 

(200.47$, à cause du Camp Bruchési)  

▪ Camp Bruchési : proposition aux enseignantes de 

6e année de pouvoir faire une campagne de 

financement en vendant les Épices. De plus, si pas 

de transport scolaire disponible, possibilité de 

demander aux parents de faire le transport (dernier 

recours). À suivre.  

- Présentation du tableau des activités 2023-2024 

o Utilisation de 11,21$ du Fond à destination spécial 

Amélie Doherty propose l’adoption des activités 

complémentaires et des frais chargés aux parents. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution # 202310045  

- Sorties Maison des jeunes 

o Uniquement pour les élèves de 4e, 5e et 6e année inscrits 

au service de garde. Activité complémentaire non 

obligatoire. 

o 6 lundis, activités artistiques, sportives, etc. 

accompagnées par des éducatrices du sdg 

o Frais chargé aux parents. 

o Cout du transport = 300$, divisé par le nombre d’élèves 

(moins de 10$/élève) 

Véronique Verville propose l’adoption des sorties à la maison 

des jeunes. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution # 202310046  

- Formulaire des petites sorties et des plus grandes (pour le 3e 

cycle) 

o Pour sortir de l’école.  

o Permission pour l’année 

Amélie Doherty propose l’adoption de permettre les petites et 

plus grandes sorties à pied. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution # 202310047  



 

 

5.1.5 Dérogation à la politique alimentaire (Approbation) 

- La politique alimentaire indique que l’école ne peut servir des 

aliments ayant gras et sucre en tant qu’ingrédient principal 

- Dérogation pour les occasions spéciales pour gâter les élèves, 

tant en classe qu’au service de garde (par exemple : l’Halloween)  

Katherine Santerre propose l’approbation de la dérogation à la 

politique alimentaire. 

Approuvé à l’unanimité 

Résolution # 202310048  

 

5.1.6 Règles de fonctionnement du service de garde (Adoption) 

- Changements au courriel et la tarification 

- Période de travaux scolaires supervisé par une éducatrice le 

mardi 16h15-16h45 

Claude Ayerdi-Martin propose l’adoption des règles de 

fonctionnement du service de garde. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution # 202310049  

 

5.1.6 Mode de vie (Information) 

- Une nouvelle initiative pour favoriser les bons comportements via 

un système d’éducation et de renforcement positif 

- Comportements attendus à l’école, en changement à chaque 2 

semaines. Sujets couverts en 2023 pour l’instant : 

o Déplacements adéquats dans les couloirs 

o Bons comportements dans les toilettes 

- Semble porter fruit! 

 

5.1.7 Budget annuel de fonctionnement du conseil (362$) (Information) 

- Pour payer les dépenses du CÉ. Par exemple :  souper de fin 

d’année, gardienne au besoin, frais de déplacement. 

- Si non utilisé, retourné au centre de service scolaire à la fin de 

l’année 

 

5.1.8 Feuille dénonciation d’intérêt 

- Signées par les membres du CÉ et remis à la directrice 

 

5.1.9 Projet éducatif 

- Le ministre donne des cibles pour des taux de diplomation et 

donc chaque CSS dit aux écoles de mettre en place le projet 

éducatif. Doit être en fonction en février 2024 

- Sondage envoyé aux parents au courant du mois de septembre 



 

sur le sentiment de sécurité à l’école. 

o 89 parents qui ont rempli le questionnaire (taux de 

participation d’environ 50%, ce qui est bon) 

o Présentation des résultats à une prochaine rencontre 

 

5.1.10 Construction de la nouvelle école 

- Le personnel a été sondé sur l’aménagement de la cour d’école et 

leurs idées ont été retenues par les architectes. 

- L‘aménagement de l’école : 

o 1er étage : 4 classes de préscolaire 4 et 5 ans, administration, 

service de garde, classes de musique, arts/anglais, 

bibliothèque, gymnase, classe extérieure, toilettes (non 

mixtes)  

o 2e étage : classes de tous les cycles du primaire (2 classes/ 

niveau) + local collaboratif partagé par 2 classes, toilettes 

(non mixtes)  

- L’aménagement des classes 

o Murs diviseurs 

o Tableaux multifonctions 

 

Points d’information : 
5.1.11 Parole à la technicienne en service de garde 

- Nouveau dépliant sur les journées pédagogiques expliquant les 

activités offertes à chacune. 

- Inscription via le formulaire type Microsoft Forms reste en vigueur. 

Envoyé quelques semaines avant chaque journée pédagogique.  

- Activités optionnelles aux SDG : 

o Lundi midi: Échecs au service de garde 

o Mercredi midi: Atelier de danse par les 6e  

o Jour à déterminer : Atelier de Science par les 6e 

5.1.12 Parole au représentant du personnel de soutien 

5.1.13 Parole aux enseignantes 

- Camping de Louis-H a été un grand succès 

- Première communication bientôt! 

5.1.14 Parole au représentant du comité de parents 

5.1.15 Parole à la trésorière 

5.1.16 Parole au président 

- Bravo aux enseignantes et aux parents! Bonne année scolaire! 

5.1.17 Parole de la direction 

5.1.18 Parole au public 

 

6 Varia  

- Amélie Doherty : Possible de savoir les autobus sont rendus où avec 



 

les cartes? Non – l’utilité des cartes est de voir quel enfant est rentré 

et sorti de l’autobus – pas de voir où est rendu l’autobus.  

 

7 Levée de l’assemblée : 20h49 

 

 

      

Marie-France Grenier                                           Amélie Doherty  
Directrice         Président(e)   
    


